

がんばった 楽しんだ 修学旅行

11月26日(金)～27日(土)に修学旅行を実施しました。天気にも恵まれ、昼間は暑いほどでした。何より全員参加で、無事に実施できたことをとてもうれしく思いました。6年生児童は落ち着いた生活態度で過ごし、平和学習でもよくがんばっていました。当然、注意される場面もありましたが、全体的には100点満点の修学旅行になったと思います。



1日目は平和学習。午前中は追悼記念館・原爆資料館見学。午後はフィールドワーク、平和集会、被爆者からの講話と盛沢山の内容で行いました。

○原爆資料館見学は1時間予定でしたが、児童が集中して見学し、必至にメモを取るの、時間オーバーになりそうだったので、途中からは急ぐよう指示するくらいでした。

○フィールドワークは、約2時間で、平和公園と浦上天主堂館を往復する約2キロの行程です。長崎は坂の町。さすがに児童も「まだですか?」とぼやいていましたが、「先生。メモを取るスペースがなくなりました。」と言うくらい、しっかりガイドさんの話を聞きながらメモを取っていました。

○フィールドワークの後の平和集会では、ガイドさんからほめられるくらい堂々と発表ができました。

○児童の集中力が心配だった最後の講話でも、1時間黙々とメモを取ながら、話を聞いていました。



食事は、感染防止対策に配慮しながらになりましたが、「おいしかった」と答えてくれたので安心しました。



お土産の定番はカステラ、よりより、キーホルダーでしたが、「かぶりもの」を買う児童もたくさんいました。

